

Chemin des Bouleaux



La municipalité tient à rappeler à tous que le chemin des Bouleaux est toujours interdit de circulation à la hauteur du ponceau défectueux au km 3. Le ponceau qui menaçait de s'effondrer l'an dernier est toujours considéré comme dangereux et impraticable. Les ingénieurs du Ministère de la Sécurité publique sont actuellement en train de faire des analyses de sol et nous ont indiqué que le chemin avait bougé et qu'il est encore plus instable que l'été dernier. Nous devons attendre le feu vert du gouvernement avant d'entreprendre les travaux. Bien que la situation nous préoccupe énormément, nous ne pouvons pas entreprendre les travaux sans l'aval du gouvernement. Nous savons que la situation est désagréable et qu'elle cause des casse-têtes à plusieurs citoyens, mais nous vous demandons de ne pas circuler sur ce tronçon. Si vous empruntez la route et que par malheur le ponceau s'affaisse ou s'écroule, la ville ne se tiendra en aucun cas responsable des dommages matériels ou pire humains qui en découleraient.

Nous comptons sur votre collaboration. Merci de votre compréhension



La Direction